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                     例会日 ２０１６．１．１９ 累計№１３９１  当年№２５ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

会長挨拶：外山 晴一会長       

（なぜ日本でフリーメーソンが広がらないのか） 

明治維新や第二次世界大戦後の

日本を裏で操ったのがフリーメ

ーソンだとの説をとると、なぜ

日本にフリーメーソンが広がっ

ていないのかという疑問が沸く。

現在世界では数百万人のメンバ

ーがいて、その半分以上がフリーメーソン国家

と言われているアメリカにいる。しかし日本で

は数千人で、そのほとんどが在日米軍関係者中

心のアメリカ人であり、日本人は数百人とのこ

とだ。 

明治２０年に発令された結社の自由を禁じた保

安条例が原因で明治期にはフリーメーソンの組

織が広がらなかったとの説がある。しかしこの

法律ができるまでには西洋かぶれした鹿鳴館時

代もあったが、メンバーは欧米人中心であり、

日本人には広がってはいない。フリーメーソン

の日本での最初のロッジはイングランド・グラ

ンドロッジの承認を得て幕末の１８６４年に横

浜で作られた。この横浜ロッジはいまだ現存し

ている。その後、明治になって神戸、東京、長

崎にロッジが作られていった。日本人のフリー

メーソンメンバーとしては幕臣の西周や津田真

道が１８６４年に留学先のオランダで入会した

として歴史に名を留めている。また戦後では鳩

山一郎元総理大臣が有名である。 

１９５１年に入会している。現在の日本のグランドロッジは東京タワーの近くにある。戦後はフリ

ーメーソンの下部組織と言われているロータリークラブやライオンズクラブが隆盛を極めているの

にフリーメーソンはほとんどその名を聞かず、いまだ多くの日本人にとっては秘密組織である。 

しかしフリーメーソンの自由、平等、友愛の精神はアメリカ独立宣言やフランス人権宣言の中心的

思想であり、日本の明治期の自由民権運動にも大きな影響を与えている。また、現在の日本国憲法

もこのフリーメーソンの精神で作られている。 

そしてロータリークラブの精神にも色濃く反映している。 

フリーメーソンが日本で広がらない理由の一端は戦前から戦後のロータリークラブの歴史を紐解く

と見えてくる。 

本日の行事：「職業奉仕月間」 

「歯科医師ができる職業奉仕とは・・」 

       

◆本日の出席：６５名中３７名    

◆先々週の出席率：６５名中５７名 87.69％ 

         （前年同期 81.82％） 

 

◆本日のゲスト： 

 ＲＩ第２５６０地区職業奉仕委会 

         委員 鈴木公子様 

◆本日のビジター： 

       分水ＲＣ 杉田和夫さん  

         

◆先週のメークアップ（敬称略） 

  １月１９日３０周年実行委員会＆ 

社会奉仕委員会 

      外山晴一、渋谷義徳、石川一昭 

      山中 正、石黒隆夫、福岡信行 

金子太一郎、本田芳久 

羽賀一真、渡辺 徹 

    １９日親睦活動委員会 

    武田恒夫、松山浩仁 

    田口実仁佳、花井知之 

 

　　　　　　　2015 -2016 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：Ｋ.Ｒ.ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：山本　和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

　　　

          三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石川　一昭 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：外山　晴一　　　　　　　　　　
幹　事：渋谷　義徳　　　　　　　　　
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幹事報告：渋谷義徳幹事  

・三条市共同募金委員会より 三条市共同募金委員会運営委員推薦のお願い 

              委員会開催について 

              日時 2月 19日(金)1：30～ 

              会場 三条市総合福祉センター 

・下半期行事予定表、次年度組織表を配布しました。ご協力宜しくお願い致します。 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１９日現在累計２９４,０００円＊＊＊＊ 

大野 新吉君 ローター財団テーブルに座りましたので協力です。大雪にならぬ様に祈りながら～ 

米山 忠俊君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

吉田 文彦君 協力します。 

石川 一昭君   〃 

石川 友意君 ＢＯＸに!! 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１９日現在累計３６４,０００＊＊＊＊＊＊＊＊ 

石丸  進君 皆様明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。 

笹原 壯玄君 小雪と思っていたら雪が降ってきました。これで三条の景気が良くなるのだから不

思議です！ 

高橋 研一君 続きにて協力（毎回協力頂いています） 

吉田 文彦君 協力します。 

佐藤 弘志君 分水ロータリー杉田さんようこそ。鈴木様卓話宜しくお願いします。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス１９日現在累計４９０,０００円＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 鈴木先生、雪の降る中、ようこそお出で下さいました。 

分水ＲＣ杉田さん歓迎します。 

外山 晴一君 鈴木公子様、本日は宜しくお願い致します。 

渋谷 義徳様 鈴木公子職業奉仕委員さん、卓話ありがとうございます。 

石川 一昭君 寒いです。インフルエンザにご注意!!鈴木様ようこそ。卓話楽しみにしております。 

星野 義男君 鈴木公子様の卓話に感謝して!! 
岡田 大介君   〃 

今井 克義君 鈴木公子様 本日の卓話、感謝致します。楽しみにしておりました。 

吉田 文彦君 寒波の到来で体がビックリしています。みなさん健康に注意してこの冬を乗り切り

ましょう！健康第一です。 

丸山  勝君 ＢＯＸに協力 

落合 益夫君 にこにこＢＯＸに協力 

渡辺  徹君 協力します。 

笹原 壯玄君 節分をよろしく 

森   宏君 残り半年もニコニコボックスご協力宜しくお願い致します。 

 

本日の行事：「職業奉仕月間」 

講師紹介：岡田大介職業奉仕委員長 

今月は職業奉仕月間です。皆さんと一緒に職業奉仕について考えて見たいと思います。 

今年度は四つのテストのカードを携行して頂く事をお願いしました。 

私は毎朝、歌って出てきます。「四つのテスト」忘れずに毎日唱和して頂ければ職業奉仕を理解して

頂けると思います。地区委員鈴木様からもっと分かり易くお話して頂きます。 

宜しくお願いします。 
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ＲＩ第２５６０地区職業奉仕委員鈴木公子様（柏崎中央ＲＣ） 

日本歯科大学新潟歯学部卒。長岡市関歯科医院勤務を経て、1986年新潟県

柏崎市にひまわり歯科医院を設立。歯と食事のこと、噛むことの大切さを、

診療や講演、料理講習会を通じて伝えている。学校・保育所の歯科医も務

める。学校給食と子どもの健康を考える会・新潟支部所属 

学生のころから、心臓病、子宮内膜症、アトピー性皮膚炎、アレルギー性

角膜潰瘍による数回の角膜剥離、椎間板ヘルニアなど多くの病気を経験。

食事療法によって病気を克服し、不可能と言われた出産も果たした。 

 

 

「歯科医師ができる職業奉仕とは・・・」 

地区職業奉仕委員を務めさせて頂きながら、あ

まり勉強していないので、ここに来る前に「源

流の会」をひもといて参りました。その中から

抜粋し、又今まで歯科医師としてやってきた職

業奉仕についてお話出来ればと思って居ります。

必ず役に立ちますので最後までお付き合い下さ

い。 

全国で 30年近く講演しています。どうして私が

こういうことをする様になったか自己紹介をさ

せて頂きます。（パワーポイント部分略） 

歯科医師ですので診療室で仕事をするのが職業

です。そんな私がなぜ外まで出て行って話をす

るのかと言うところに私の思う奉仕があります。

私が毎日する仕事も職業奉仕ですが、これは生

きていくための糧としてやっています。外に出

て行く事は本当の奉仕です。一人でも多くの人

に健康になって貰いたいと講演をさせて頂いて

居ます。 

職業奉仕とは、職業を通して社会のニーズをほ

ぼ完全な形で満たされる努力を重ねる。とあり

ます。 

私はロータリーに入る前から「どうしたら虫歯

にならないか」「どうしたら歯周病にならないか」

と言う事を経験を通して勉強したことを沢山の

人に伝えてきました。 

口は命の入り口です。その口の中を整えると言

う事は全身を整える事になります。 

ものすごく沢山の病気、入退院いろんな薬を飲

んで辛い思いをいっぱいしたので 56 年間の間

にものすごくいっぱい勉強しました。その 56年

間に勉強したことを 25 分間で簡単に纏めてお

話します。 

30年位前に食のことをお話する様になってすご

くいじめに会いました。同じ歯科医師業界から

「患者を減らしてどうするの」と言われました。

でも今は食事療法が出来てからは「食？鈴木に

任せとけ」と言われるようになりました。 

三条は全国で最初に完全米飯給食になったとこ

ろですので解って頂けると思います。米飯給食

にするときは私も随分関わりました。朝食パン

が 7 割位です。3 年前に日本人一人が払うお金

パンとお米ではパンが追い越してしまいました。 

和食がいいことが解っていても、多くの方がパ

ンを食べています。すみませんパン業者の関係

者の方がいらっしゃったら勘弁して下さい。 

定年退職されるまで虫歯は 1 本も無かったので

すが、2 年ほどして奥歯が折れましたと来院さ

れました。歯は老化はありません。絶対に原因

があります。この方はずっと 3食ご飯でしたが、

定年後、朝はパンになりました。この方に朝、

ご飯に戻して貰いました。 

今 20数年経っていますが、歯は全部あります。 

内科の先生は歯が壊れるという事は、血液も内

臓もみんな壊れている。と言われます。 

主食をご飯にすれば副食（おかず）は決まって

きます。 

食べ物をきちんとして、綺麗にぽっくり死んで

下さい。 

ご静聴ありがとうございました。 
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２０１６－１７年度 

ＲＩテーマが発表されました。 

会長：ジョン・ジャーム 

   （アメリカ） 

　　　

日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３ ４ ５ ６
三条南ＲＣ
「新年会」
18：30～
於：松木屋

三条北ＲＣ
卓話
斎藤良行会員

三条ＲＣ
新年会18:30～
於：二洲楼

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
奨学生ｽﾋﾟｰﾁ
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

米山奨学委
員長セミ
ナー

７  ９ １０ １１ １２ １３
三条南ＲＣ
「平和と紛争予防
/解決月間」自衛
隊新潟地方協力
本部長　石井一
将様

三条北ＲＣ
卓話
石川勝行会員

クラブ休会 建国記念の日 吉田ＲＣ
通常例会

１４ １５ １６ １７ １８ １９ ２０
三条南ＲＣ
外部卓話予定

三条北ＲＣ
30周年事業
ＣＤレコーディング

三条ＲＣ
卓話
金子俊郎会員

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
通常例会

Ｒ財団セミ
ナー

２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ ２７
三条南ＲＣ
卓話「市民の翼事業
燕三条フィルムプロ

ジェクト」燕三条青年
会議所理事長
石黒良行様

三条北ＲＣ
30周年事業
ＣＤレコーディング

三条ＲＣ
卓話
太田寿三会員

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
市内ＲＣ合同例会

加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
市内ＲＣ合同
例会と振り替え

２８ ２９ 卓話講師
クラブ休会 １８日

三条東ＲＣ
三条市国際
交流員
ヘワン・
バーク様

２５日
加茂ＲＣ
(株)笑足
ネット
白川正志様

　１日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）
　３日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）

（記帳受付） １０日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）
１８日（木）加茂ＲＣ （加茂市産業センター）
２５日（木）燕ＲＣ （燕三条ワシントンホテル）

2016年４月１６日（土）三条北ＲＣ３０周年記念式典
　　　　　5/28-6/1ソウル国際大会

金子年度予定 2016年3月12日（土）会長エレクト研修会
2016年4月23日（土）地区研修協議会

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　木曜日　見附・巻

４日三条東ＲＣ
2560地区国際奉仕委員長
高橋優子様
加茂ＲＣ　加茂市ＡＬＴ
エマ先生・キャメロン先生

２月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


